

# 扇町にじのこだより

2022年

8月

木記

## 子どもの様子



梅雨明けから早く暑い日が続いたり突然激しい雨が降ってきたりと落ちつかないお天気もある中でも、子どもたちは汗をかきながら元気に遊びしていました。

7月20日に6、7月生まれのお誕生会を行いました。事前に司会進行係を立候補で決め、企画から当日の進行まで頑張ってくださいました。企画の中にあるゲームは「ビンゴゲーム」と「椅子とりゲーム」の2つ。どちらも盛り上がりました。ビンゴゲームの景品には子どもたち手作りのアイロンビーズの作品とビーズアクセサリー。自由遊びの時間を使って製作したやつでした。

21日から39日間の夏休みがスタートしました。1ベントを取り入れ、引き続き感染対策に取り組んで過ごしてまいります。

## 8月の予定

8月 19日(金) すいか割り (14時頃~)

25日(木) お店屋さんごっこ(午前中)

29日(月) 2学期始業式  
※引き渡し訓練

31日(水) 給食スタート  
②29、30日はお弁当をお持ちください。

～8月の余り道～

2日(火)、16(火)、26(金)  
10:30～11:30

※引き渡し訓練は  
学童で夕方いいます。

当日 学童をご利用される方  
お子様も含めて全員  
学童の職員が引き取ります。  
御内品もお願ひいたします。

① 夏休み中は朝自習の時間(1時間)を設けています。

夏休みの宿題、ドリル等をお持ちください。

学童でご利用予定でない日でも保護者の方がご不在でなければ困った事が起きた時には学童に相談できます。事ごと家庭でもお子様にお話ください。

## 園長先生より



暑い暑い夏休みが开始了。又、コロナ感染予防の日々でもあります。岩手の課外活動も、コロナ感染の不安がある為に、中止されました。各方面の方々も御理解いただき、全て穏便に収めることができて感謝しております。

7月の神奈川新聞に「全国学力テスト」の結果は、「新聞を読むほど、高得点」と掲載されました。ゲーム、マジック、スマホの時代になつてしましましたが、自分のこと、と考えて心にして日々を送りたいと考えさせられました。

(米田 記)

